

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer des UVF Melk!



Am Abend des 21.9.2015 ist Pater Adolf Marker, völlig überraschend, für immer von uns gegangen.

Als Verein verlieren wir mit ihm den ersten Fan, das erste Ehrenmitglied. Vom Gründungstag an hat er die Bindung des Vereins zum Stift getragen, und damit dem jungen Projekt eine Heimat gegeben.

Als Funktionäre verlieren wir einen kritischen Mahner, einen geduldigen Zuhörer, einen großzügigen Unterstützer, der uns mit liebendem Zorn die

Flausen ausgetrieben hat, und mit endloser Hilfsbereitschaft Unmögliches möglich hat werden lassen. Von der Busleihe über Trainings- und Wettkampfstätten bis zur Veranstaltung der legendären Melker

Mixed-Turniere waren wir von ihm behütet und unterstützt zugleich.

P. Adolf ist von uns gegangen

Dienstag, den 22. September 2015 um 14:51 Uhr

Als Menschen aber verlieren wir einen unschätzbaren Freund, warmherzig und fürsorglich, ehrlich und gerecht, liebevoll und treu.

Adi, wir werden dich nie vergessen und immer in unseren Herzen weitertragen!

Möge dir der Herr nun die Ruhe geben, die du so lange gesucht hast!

Werner Simoner,

Rainer Gradwohl

im eigenen Namen,

sowie für den UVF Melk und seine Mitglieder

PARTE